

VIELE SPORTLICHE ERFOLGE ERZIELT

Schwarzwälder-Bote, 28.03.2014 18:53 Uhr



Ehrungen für 40- und 60-jährige Mitgliedschaft in der Schützengilde Grüntal-Frutenhof (von links): Matthias Haas, Oberschützenmeister Kurt Stoll, Liselotte Eisenbeis, Eberhard Röller und Georg Eisenbeis Foto: Schützengilde Grüntal-Frutenhof
Foto: Schwarzwälder-Bote

Freudenstadt-Grüntal-Frutenhof.

Ehrungen und Berichte standen im Mittelpunkt der Hauptversammlung der Schützengilde Grüntal-Frutenhof. Oberschützenmeister Kurt Stoll begrüßte im voll besetzten Schützenhaus besonders den Ehrenvorsitzenden Eugen Gruhler, Ehrenmitglied Jakob Eisenbeis und seiner Frau Lieselotte, seinen Vorgänger im Amt des Oberschützenmeisters, Peter Haas, und Ortsvorsteher Willi Armbruster sowie die Kassenprüfer Helga Franz und Peter Haas.

In seinem Jahresbericht ging Stoll unter anderem auf das Königsschießen sowie Schießsportveranstaltungen auf Bezirks- und Landesligaebene ein. Die Aktiven des Vereins, so betonte er, verzeichneten zahlreiche sportliche Erfolge. Der Mitgliederstand habe sich seit dem vergangenen Jahr leicht erhöht. Im Bericht des Schriftführers wurden die Ereignisse des vergangenen Jahres noch einmal im Einzelnen in Erinnerung gerufen.

Jugendleiter Roland Müller berichtete von der Jugendvollversammlung, bei der er wieder zum Jugendleiter gewählt worden war. Auch er berichtete von vielen sportlichen Erfolgen, Meistertiteln und hervorragenden Platzierungen seiner Schützlinge.

Mit einem eindringlichen Appell, Nachwuchswerbung bei Jugendlichen zu betreiben, schloss der Jugendleiter seine Ausführungen. Den Kassenbericht erstattete Kassier Willy Single. Ortsvorsteher Willi Armbruster gratulierte den Schützen zu ihren sportlichen Erfolgen.

Der Jahresmitgliedsbeitrag, der seit 2006 stabil gehalten worden war, wurde auf einstimmigen Beschluss um zehn Euro erhöht.

Georg Eisenbeis seit 60 Jahren dabei

Ein seltenes Jubiläum feierte Georg Eisenbeis: Seit 60 Jahren hält er dem Verein die Treue und wurde dafür geehrt. Für 40-jährige Mitgliedschaft zeichnete der Vorstand Lieselotte Eisenbeis, Eberhard Röller und Matthias Haas aus und würdigte ihren Einsatz für den Verein.

Mit dem Dank an alle mitarbeitenden Frauen, alle Helfer und seine Vorstandskollegen, beschloss Kurt Stoll die Hauptversammlung.